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郎溪讯 当不少人仍沉

浸在春节的喜庆氛围中，十

字经开区这片干事创业的热

土春意萌发，立宇食品、郎溪

理昂生物质发电、宣城柏维

力生物工程有限公司等 30

余家企业纷纷开工，开足马

力生产，力争实现新年“开门

红”。

2 月 12 日上午，在该区

立宇食品厂内仓库，工人们

正在紧张地忙碌着收发货。

工人马鑫正在开着叉车将即

将运输的货物从仓库提出。

“我来自阜阳太和县，提前接

到厂长通知紧急送一批货

走，初六晚上深夜赶到公司，

准备第二天的发货。”马鑫告

诉笔者，他在这里上班七年

了，感觉公司待遇氛围都挺

好的。

立宇食品(郎溪)有限公

司成立于 2002 年，是一家集

科研、开发、加工与销售为一

体的食品科技企业，主要生

产、销售各种茶制品、焙炒咖

啡、饮料等企业。

“今年正月初七我们已经

开始准备就绪生产了，除个

别路远员工外，其他 40 多名

职工已经全部到岗投入到新

一年的生产中。”陪同采访的

厂长周平安告诉笔者，公司

目前几个生产线正在紧张的

生产中，前端的焙炒咖啡、茶

叶正在投产，后段包装生产

线正在紧张清理中，即将投

入生产。“今年 1月份我们已

经完成了 3500 万的订单收

入，正月十五即将安装第二

套生产设备，我们对新的一

年生产充满信心。”

相比于复工企业，郎溪理

昂生物生物质发电企业，春

节期间一直在坚持生产，走

进企业只见高塔蒸汽弥漫，

投料车间推土机在不停地将

生物质运料推入进料口，通

过自动化运输送进锅炉，在

调度室里工作人员细心盯着

屏幕上各个生产环节的图

像，不时地通过对讲机了解

情况。

据了解，郎溪理昂生物质

发电有限公司是一家致力于

将农业废弃物转化为清洁能

源的惠农环保型企业，公司

自2015年进驻园区投产至今

一直为园区产业做相应的供

电配套。随着园区企业数量

递增，供电的需求逐步增大，

为保障园区不断增长的用电

需求，公司在完成二期项目

的正式投产之后进一步规划

2019年的工作安排。

“2018 年 实 现 供 电 量

1.95 亿 度 、供 气 突 破 20 万

吨。2019 年我们计划供电

量争取达到 3 亿度、供气量

争取达到 40 万吨。”公司总

经理郭勤告诉笔者，2019 年

的工作重点是扩展园区供热

管网的规模，使企业的供热

能力能够不断满足更多企业

需要。

“为确保工业经济平稳健

康运行，实现一季度“开门

红”，做好企业服务工作，十

字经济开发区全体干部职工

按照网格化制度逐户深入企

业，问困难、问建议、问计划，

面对面了解企业所思、所需、

所盼，提振企业发展信心，为

企业发展提供更加精准的服

务和帮扶政策，解决好企业

用电、用工、融资等难题，为

企业及时复产达产，提供必

要的要素保障。”十字经济开

发区管委会副主任汪照荣告

诉笔者，同时，十字开发区综

合服务中心、经济发展局、规

划建设局、安监分局、环保分

局等部门采取现场指导和跟

踪检查相结合等方式帮助企

业有序恢复生产。

（余克俭 王安娟 王敏）

十字经济开发区节后开工忙 发展信心足

郎溪讯 日前，县政协党组召开 2018 年度民主生活会，

县政协主席陈向阳主持会议，县政协副主席章泽、宛冬梅、夏

则成、赵明龙、秘书长翁立平等出席会议。

会上，陈向阳书面通报了上一年度民主生活会和“讲忠

诚、严纪律、立政德”专题警示教育整改落实情况，并代表政

协党组班子作对照检查发言。

随后，陈向阳紧密联系个人思想和工作实际带头作了自

我批评，其他班子成员也逐一开展自我批评，大家敞开心扉、

坦诚相见，坚持把自己摆进去、把思想摆进去、把工作摆进

去，既主动剖析自己，又开展相互批评，达到了解决问题、增

进团结、振奋精神、促进工作的目的。

陈向阳强调，要进一步转化此次民主生活会成果，加强县

政协党组自身建设，认真落实各项规定和县委的要求，共同

努力做好2019年人民政协各项工作。 （张纯）

陈向阳主持召开县政协党组
2018年度民主生活会
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郎溪讯 2月 13日下午，县委副书记梅长春参加指导十字

镇党员领导干部2018年度民主生活会。县纪委监委、县委组织

部相关负责同志参加。

会上，十字镇党委书记代表班子作对照检查。随后，班子成

员逐一进行对照检查，并相互提出了批评意见。

在认真听取大家发言后，梅长春指出，十字镇本次民主生活

会准备充分、批评红脸出汗、整改措施具体实在，达到了预期效

果。他要求，要紧紧把问题整改抓在手上，在对标提升上力求实

效；要坚持把政治建设摆在首位，在管党治党上力求实效；要始

终把实施乡村振兴战略作为主线，在推动高质量发展上力求实

效；要时刻把班子建设作为重点，在示范带动上力求实效。

梅长春强调，十字镇党委要以此次民主生活会为新的起点，

认真贯彻落实中央和省市县各项决策部署，真抓实干、攻坚克

难，为推动全县经济社会更好更快发展作出更大贡献！（余剑）

梅长春参加指导十字镇党员
领导干部2018年度民主生活会

郎溪讯 2月13日下午，县委副书记、县长李斌参加指导新

发镇党委2018年度民主生活会。县纪委监委、县委组织部相关

负责同志参加。

会上，书面通报了《新发镇2017年度暨巡视整改专题民主

生活会及“讲严立”专题警示教育民主生活会整改措施落实情况

汇报》。新发镇党委书记代表党委班子作对照检查,随后班子成

员逐一作对照检查发言，大家以坦荡的胸襟，对同志高度负责的

态度，认真开展相互批评，既有批评的辣味，又饱含同志间相互

帮助的真情，形成互动交流的良好氛围。

在认真听取大家发言后，李斌指出新发镇党委此次民主生活

会准备充分，大家拿起批评和自我批评武器，聚焦主题，深入剖析

反思，达到预期效果。他要求：一要进一步提升政治站位。严格

执行“六大纪律”，树牢“四个意识”，坚决做到“两个维护”。二要

进一步加强党性修炼。做到自重、自省、自警、自律。三要进一步

营造风清气正。不忘初心，牢记使命，发挥党员示范带头作用。

李斌参加指导新发镇党委
2018年度民主生活会


